

les conversions se multiplièrent sous les pas de l'apôtre jusqu'au nombre prodigieux de soizante et dix mille.

Et d'où vint le succès de son ministère ? Il vint de la charité qui consumait le cœur de celui qui l'accomplit, de son amour de Jésus, de son amour des âmes rachetées par le sang du Sauveur.

Entendez le saint qui s'écrie dans l'épanchement d'une lettre intime : " Si je connaissais une seule fibre de mon cœur qui ne fut pas détrempée de l'amour de mon Dieu, je l'arracherais à l'instant."

Aussi voyez-le employer la méthode divine de conquérir les âmes. L'Évangile nous fait connaître Jésus ; or là, nous pouvons constater que tout ce qu'il fait le Sauveur, tout ce qu'il fait n'est autre chose qu'un poème de tendresse et de miséricorde. Il a cette charité patiente qui va vers tous, qui est bonne pour tous, quels qu'ils soient.

Cette charité, saint François de Sales la pratiquait parce qu'il aimait Jésus et qu'il voulait l'imiter. Personne mieux que lui ne sut rendre la vertu aussi attrayante et aussi aimable. " Il prenait les cœurs, disait un de ses pénitents,